



La Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de Daniel Picazo González

Al inicio de la sesión de la Comisión Permanente, conducida por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, legisladoras y legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria de Daniel Picazo González.

El diputado Gutiérrez Luna, en funciones de la presidencia, expresó: “Honorable Asamblea, como es del conocimiento, el pasado viernes 10 de junio del año en curso ocurrió la lamentable muerte, en una acción violenta, del ciudadano Daniel Picazo González, quien laboraba en la Cámara de Diputados como asesor del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional”.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-de-daniel-picazo-gonzalez/>